
長沙飛澳門9月6日開通

溫州首個金融廣場開業
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國際家電展10月順德舉行
香港文匯報訊（記者 白林淼、通訊員 戴樂 溫州報道）

在2012倫敦奧運期間，一則有江蘇衛視著名主持人孟
非、浙江衛視當紅主持人伊一傾情演繹的奧康倫敦新啟
[chéng]公益片在知名鞋企奧康集團首映。浙江省唯一倫
敦奧運會火炬手毛陳冰，奧運冠軍、射擊名將朱啟南未
婚妻陳鄭潔等到場祝福助力，並宣佈在全國奧康專賣店
啟動「倫敦加油站」活動，為中國健兒加油助威。

為中國健兒加油助威
此次奧康集團投入千萬用於拍攝和廣告投放奧康倫敦新

啟[chéng]公益片，目的就是給中國奧運代表團送去一份祝
福。此公益片將在CCTV-2、遼寧衛視等上星電視台和地
方台循環播放。奧康集團董事長王振滔認為：奧運追求
「更快、更高、更強」的精神，它最重要的目的不僅是贏

得冠軍，而且是全民參與，促進社會的發展。這一點與奧康一貫追
求的理想是一致的。奧康於今年已經成功登陸A股市場，現在正是經
歷從「智造」到「資造」的蝶變，在做強做大企業的同時，也正是
體現企業願意承擔更多的社會責任的時候。

香港文匯報訊

（記者 李程 長沙

報道）記者從「長
沙—澳門航線開航
新聞發佈會暨產品
推介會」上獲悉，
澳門航空將於2012
年9月6日開通長沙
—澳門航線，航線
開通初期，每周飛
行三個往返航班，

每周二、四、六執行。
澳門航空總經理朱松巖表示，長沙至澳門定期直航航線的開通，

將為增進湖南與澳門地區，特別是長沙與澳門兩地經濟、社會、文
化交流以及人員往來提供極大的便利。湖南機場管理集團劉志仁總
經理也認為，該航線的開通有利於進一步促進澳資企業來湘投資發
展、增資擴產，對於進一步推進湖南對外開放，加快外向型經濟發
展具有十分重要的意義。
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被中國家電協會授予「中國家電
之都」的順德，是全國最大的

空調器、電冰箱、熱水器、消毒碗櫃
生產基地，全球最大的微波爐和電飯
鍋產銷地。擁有家電生產及配件企業
2,000多家，形成完整的產業鏈，去
年家電製造業產值達1,557億元人民

幣，佔全國家電總產值15%。順德擁
有家電「中國馳名商標」7個，「中
國名牌產品」23個，出口值居全國同
級城市之冠。

吸引550家海內外企業參展

順德近十一年來每年都舉辦一屆國際

家電展，吸引了眾多的國內外家電企

業參展。本屆展場面積3萬平方米，

參展商550家。展區分為品牌、燃氣

具、精品廚電、衛浴電器、小家電及

配件六大主題展區。展品包括黑色家

電、白色家電、小家電、廚房及浴室

家電、水家電及家電配件等。博覽會

已邀請海內外300多家經銷商前往洽

談採購，越南和香港電器製造業協會

等將組織採購與會採購。

香港文匯報訊（記者 黎爾寬 順德報道）第十二屆順德國際家

電博覽會將於十月十七日至二十日，在順德展覽中心舉辦。這個

全國規模最大、亞洲頗具影響力的展覽，由順德人民政府、中國

機電產品進出口商會，中國國際貿易促進會廣東分會，以及世界

第四大的展覽中心德國科隆國際展覽公司共同主辦，550家海內

外家電企業參展，預計觀眾達2.5萬人以上，目前各項準備工作基

本就緒。

香港文匯報訊（記者 白林淼 溫州報道）溫
州首個金融廣場——鹿城金融廣場暨中小企
業融資服務中心日前開業。這是繼溫州民間
借貸登記服務中心之後的又一重要金融創新
平台，也是溫州「金改」的主要載體。
鹿城金融廣場位於溫州市城西的鹿城工業

區內，佔地面積1,015畝，建築面積約90萬平
方米，是溫州市的城市有機更新試點區域。
目前，鹿城金融廣場已吸引金融創新企業溫
州百家易貸電子商務有限公司入駐，該公司
投資1億元承建該廣場「中小企業融資服務中

心」，並與金融廣場同步掛牌營運。

中科軟件信達等有意進駐
同時，溫州市政府不久前在上海舉

行的招商會上，有6家企業願加入鹿
城金融廣場，他們分別是做地方金融
風險控制研究項目的中科軟件股份有
限公司、設立投資服務機構的信達國
際控股有限公司、合作設立鹿城區產
業投資基金的賽伯樂投資有限公司、
設立資產管理機構的忠誠永安投資有
限公司、開展金融法律方面戰略合作

的北京大城律師事務所、引資併購玖玖旅館
管理有限公司的盛采控股有限公司。
溫州市委常委、鹿城區委書記王立彤表示，

鹿城金融廣場採用政府主導、企業主體、市場
運作、多方參與的運營模式，旨在提升金融服
務實體經濟水平。今後，將用2年時間打造成
溫州中小企業綜合金融服務中心和金融綜合改
革試驗基地，用3年時間把鹿城區建設成為區
域性民間資本管理機構集聚和民間財富管理服
務中心。

香港文匯報訊（記者李昌鴻深圳報道）儘管
受歐債危機衝擊，因深圳彩電廠商大力開拓美
國等市場，上半年深圳彩電出口同比增長三
成，尤其是對美國出口增長較快。據海關統
計，今年上半年，深圳市出口彩色電視機577.5
萬台，比去年同期增加30.8%；以加工貿易方
式出口彩色電視機547 . 5萬台，同比增加
35.1%，佔同期深圳市彩色電視機出口總量的
94.8%。

出口美俄拉美市場勁增
深圳海關統計處科長林培忠介紹，深圳彩電

對美國出口增長迅速，較去年同期增加
51.3%，為122.5萬台。對歐盟出口106.2萬台，
同比微幅下降0.69個百分點，分別位居深圳市
彩電出口前兩大市場，對美歐出口合計佔深圳
市彩色電視機出口總量的39.6%。同期，對俄
羅斯出口增長迅猛，為71.8萬台，激增2.7倍；
此外，對拉丁美洲和香港地區，分別出口59.5
萬台和40.3萬台，分別增加19.3%和7.6%。

TCL創維外銷成績喜人
TCL、創維等深圳彩電巨頭今年上半年彩電出口成績

喜人。公開數據顯示，TCL多媒體液晶電視銷量快速增
長，1~6月，國外市場銷量快速增長108.4%。創維集團
海外電視事業部今年6月平板電視機銷售量，比去年同期
上升162%，銷售總額同比增68%。
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會現場。 香港文匯報記者李程 攝

特刊　責任編輯：陳秀麗　版面設計：伍泳傑

鄧仲敏首先代表香港特區政府投資促進署，對青羊
區來港招商表示熱烈歡迎。作為成都市核心城

區，青羊區引進的港資佔實際利用外資的比重達80%以
上，落戶港資企業達56家。鄧仲敏認為青羊區的投資軟
硬件環境在內陸中西部地區堪稱一流。她對成都市青羊
區近年來經濟社會發展取得的成就，特別是與港資企業
合作取得的顯著成就，表示由衷的敬意。
中共成都市青羊區委書記謝強在發言中表示，香港的

銀行、證券、基金等金融機構可以到青羊設立分支機
構；資金雄厚的港企可以選擇到青羊參與城市綜合體、
商業地產、舊城改造等方面的開發建設；諮詢、會計、
律師事務所等一些知名的中介機構也可到青羊設立分支
機構。他真誠歡迎更多的香港企業投資青羊。

當日說明會上，青羊區副區長李香貴對成都華置廣
場、青羊總部基地、綠舟總部產業園、成都西客站、
成都西村創意產業園區等10餘個項目進行了現場推
介。此外，青羊區還與屈臣氏、香港遠東發展集團、
香港愛美高等企業就屈臣氏西區總部、遠東發展西部
新城項目、帝盛君豪酒店項目等簽署了合作協議，協
議金額29億元。值得一提的是，根據協議，屈臣氏個
人用品公司中國西區總部將正式落戶成都市青羊區。
香港遠東發展集團主席邱達昌在接受香港文匯報記

者採訪時表示，青羊區擁有內地一流的投資環境，其
不僅在招商引資階段為企業提供了全方位的服務，在
項目建成後同樣一如既往的全力支持企業的發展。投
資青羊區，他「一點也不後悔」。

2012成都市青羊區（香港）投資說明會成功舉行
蜀韻金沙錦繡青羊

香港遠東發展集團主席邱達昌：

在決定投資前，我們曾對成都進行了多次考
察。經考察我們發現，青羊區是成都的一塊黃金
寶地。這裡有 豐富歷史文化資源，對我們做酒
店的有很大的吸引力。成都帝盛君豪酒店建成
後，將有近600間房間，酒店的大樓也將成為青羊
的新地標。在內地，我們目前在上海、杭州、武
漢、中山有投資，成都是我們進入內地的第五座
城市，但是成都的酒店是五座城市中房間最多、
樓層最高的。
在我們項目建設的過程中，會遇到很多問題。

每當此時，青羊區總會盡最大努力幫助我們解
決。一些內地城市十分歡迎我們前往投資，但在
投資項目建設過程中，卻沒能提供很好的服務。
但是我們投資青羊的過程中，無論在投資前還是
投資後，青羊區政府都給予了我們最好的服務。
有了青羊區政府的大力支持，我們對項目的成功
很有信心。投資青羊我們從未後悔過。

香港華人置業：

房地產開發的投資價值很大程度上取決於所在
區域的經濟發展，而區域的經濟發展則與地方政
府打造的投資環境密不可分。青羊區作為成都經
濟發展的領頭羊，在擁有卓越的區位優勢和豐富
的資源的同時，區政府始終以服務型政府為理
念，積極打造優越的投資環境。
華置成都公司落戶青羊區的5年來，青羊區政府

及相關職能部門為我們提供了全方位關心、幫助
和支持，青羊區政府不僅積極幫助我們協調解決
項目開發過程中遇到的困難和問題，還為華置廣
場項目在建設、招商及後續經營的全過程，制定
了優厚的產業扶持政策，應該說政府不但對企業
提供短期的支持和指導，也在為企業的長期經營
和發展規劃構建了良好的營商環境和制度，讓落
戶青羊區的企業能夠安心、放心的發展。所以說
華置對青羊區政府及各級職能部門的工作效率、
工作作風和政務環境非常滿意。
屈臣氏：

從2004年進入成都以來，屈臣氏已開設超過25家
店，每月平均為超過30萬消費者提供優質的服務。
以成都市場的潛力，遠不止20家店舖的發展潛力。
青羊區具有悠久的歷史，是成都文化名勝古蹟

的聚集地，也是成都重要的商品集散地以及投資
最活躍區域之一，屈臣氏西區的總部選擇設在青
羊區，看重的是其悠久的歷史文化底蘊以及良好
的投資商業環境，隨 青羊區經濟持續快速地發
展，今後屈臣氏也會根據中國總部在西區的規
劃，在青羊區開設更多分店，以滿足青羊區市民
對健與美產品的需求。
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蜀韻金沙，錦繡青羊！8月7日下午，

「2012成都市青羊區（香港）投資說明會」

在香港萬麗海景酒店8樓宴會廳隆重舉

行。香港特區政府投資推廣署助理署長

鄧仲敏，香港文匯報副社長馮瑛冰及香

港投融資機構、商業地產、旅遊開發、

商貿流通、現代服務業等領域的企業代

表近100人出席了當日的投資說明會。

■香港文匯報記者賀文捷、唐鎏宇 ■香港投資推廣署助理署長鄧仲敏女士在投資說明會上發言 ■青羊區與香港企業簽署合作協議■中共青羊區委書記謝強在說明會上發表講話

■青羊區副區長李香貴在說明會上對投資項目進行推介

■投資說明會現場


